

## "¡El INE no se toca!": marchan en la CDMX y otras ciudades contra la reforma electoral de AMLO

Mientras el Congreso alista la discusión de la reforma electoral, ciudadanos, políticos de oposición y activisas marcharon este domingo en la Ciudad de México y otras localidades, para manifestarse en contra de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al grito de "A eso vine a defender al INE" y "El INE no se toca" contingentes continúan saliendo del Ángel de la Independencia. Ambos sentidos de Paseo de la Reforma están ocupados por manifestantes.

En la capital del país, los manifestantes comenzaron a marchar sobre Paseo de la Reforma poco antes de las 10:30.

El contingente llegó al Monumento a la Revolución, donde José Woldenberg, quien presidió el Instituto Federal Electoral, antecesor del INE, ofreció un discurso.

"¡El INE no se toca!", "¡A eso vine, a defender al INE!", "¡INE sí, López no" y "¡Terminas y te vas!" fueron algunas de las consignas que se escucharon en las calles de la CDMX.

Muchos de los manifestantes vistieron prendas blancas y rosas, los colores institucionales del INE.

El acto fue convocado por activistas, empresarios y políticos de oposición, que consideran que la reforma que plantea López Obrador debilitaría la democracia y pondría en control del gobierno el manejo de las elecciones.

De acuerdo con Martí Batres, secretario de Gobierno de la Ciudad de México, la asistencia fue entre 10 mil y 12 mil personas. Para asistentes y organizadores, las cifras ofrecidas por el Gobierno de la Ciudad de México no reflejan la asistencia total.De acuerdo con datos de Frente Cívico por la Democracia, uno de los organizadores del evento, la asistencia a la marcha fue de 500 mil personas.

En redes sociales se compartieron fotografías de los contingentes llegando al Monumento a la Revolución. Algunos de los políticos que asistieron a la marcha en defensa del INE fueron el exdiputado federal Fernando Belauzarán y el expresidente Vicente Fox.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, estuvo al frente de uno de los contingentes.

https://www.animalpolitico.com/2022/11/marcha-defensa-ine-reforma-electoral-amlo/